

*****SONDER-NEWSLETTER*****

PLATZPFLEGE

Liebe Mitglieder,

die neue Saison ist vor Kurzem gestartet - und das bei schönstem Wetter! Wir freuen uns riesig!!

Leider haben wir auch festgestellt, dass die Plätze noch besonderer Pflege benötigen, damit sie die ganze Saison bespielt werden können. Wir bitten euch deshalb, die Platzpflege wirklich ernst und euch auch Zeit hierfür zu nehmen! In diesem Zusammenhang verweisen wir auch auf die Verpflichtung jedes Einzelnen zur Platzpflege durch die Spielordnung.

Norbert Albert, Lars Leidner und Markus Guthmann, unser Platzwart, haben viele Stunden Arbeit in die Erneuerung der Plätze gesteckt. Sie haben zwei Wochen täglich alle Plätze abgezogen, gewalzt und gewässert. Ein Riesens Dankeschön an die drei! 👍 Ohne dieses Engagement könnten wir heute nicht spielen!

Zur Verdeutlichung für euch nochmal die einzelnen Schritte der Platzpflege. Bestimmt kennt ihr sie schon, wisst aber vielleicht gar nicht, warum diese so wichtig sind. Deshalb hier noch ein paar Antworten:

➤ Vor dem Spielen:

Bitte wässert den Platz, wenn er sehr trocken ist! Wenn der Platz zu warm wird, kann es bspw. passieren, dass die Linien sich hochstellen. Auf Grund der Erwärmung, dehnt sich das Linienmaterial aus. Anfangs kann dies noch durch den Sand und Schrauben gehalten werden, bei größerer Ausdehnung nicht mehr, so dass diese dann nach oben stehen! Das stellt eine große Unfallgefahr dar und macht den Platz unbespielbar! Deshalb ist die „Kühlung“ des Platzes auch so wichtig!

Wenn der ganze Platz von Trockenheit betroffen ist, könnt ihr gerne die automatischen Sprenger einschalten. Da es aber auf Grund der Bäume um den Platz hauptsächlich den vorderen Bereich betrifft (der hintere ist einfach mehr im Schatten), kann die Bewässerung durch den Schlauch an den Stellen erfolgen, an denen es notwendig ist, so dass auch hierdurch eine evtl. Überwässerung (= Pfützen) entgegengewirkt werden kann.

➤ Nach dem Spielen:

- sollte es zu größeren Löchern gekommen sein, nehmt bitte das Scharrierholz (liegt bei Platz 1 beim Schiedsrichterstuhl) und geht damit über das Loch, damit dies wieder mit Sand gefüllt wird. Dieser Vorgang kann durch einfaches Hin- und Herziehen wiederholt werden. Hier seht ihr unsere Clubmanagerin Myri beim Ausbessern der Plätze:



- Danach zieht bitte den Platz mit dem Netz ab. Es ist sehr wichtig, dass ihr sowohl den Platz als auch im Umkreis von mind 2. Metern um den Platz herum abzieht. Die Folge, wenn dies nicht regelmäßig gemacht wird, haben wir letzten Jahr im Herbst gesehen, als zwischen den Plätzen viel Moos etc. gewachsen ist und es dadurch sehr rutschig wurde. Dem können wir durch das grossflächige Abziehen vorbeugen!
- Nach dem Abziehen hängt bitte die Netze an die vorgesehenen Haken! Dies verlängert die Lebensdauer der Netze, da diese im hängenden Zustand weniger nass werden bzw. schneller trocknen. Darüber hinaus verursacht es größeren Mängel im Boden, wenn nasse Netze längere Zeit auf dem Boden liegen, da dieser dann ebenfalls nicht abtrocknen kann. Wir wissen, dass das vor allem für die Kinder ein Problem ist. Hier bitten wir um Mithilfe stärkerer Mitglieder. Solltet ihr ein Netz auf einem herrenlosen

Platz am Boden liegen sehen, darf das auch eigenständig aufgehängt werden 😊

Wir bemühen uns auch um fachgerechte Ständer für die Netze, haben aber bisher noch nicht das passende gefunden.

- Wenn ihr das Abziehen erledigt habt, zieht bitte noch die Linien nach. Wir haben dieses Jahr extra neue Besen hierfür besorgt. Durch das Nachziehen der Linien wird der Sand wieder neben den Linien verteilt. Das verhilft den Linien wieder zu einer größeren Stabilität im Boden.
Und darüber hinaus freut sich der Nächste, wenn er auf einem ordentlichen Platz spielen kann.
- Sollte dann der Platz trocken sein, nehmt bitte den Schlauch bzw. stellt die automatische Beregnung an und spritzt den ganzen Platz ab. Hier ist wichtig, dass nicht stellenweise Pfützen entstehen. Das Wasser muß gleichmäßig verteilt werden (siehe Beschreibung vor dem Spielen)
Auch hier ist es leider so, dass der Schlauch von Kindern auf Grund dessen Gewicht nicht alleine bedient werden kann. Bitte helft auch hierbei!
- Und zu guter Letzt – das sollte eigentlich selbstverständlich sein – nehmt bitte alles, was ihr auf den Platz bringt auch wieder mit.
Wir finden leider sehr häufig Flaschen, Dosen, Balldosendeckel etc. auf den Plätzen.

Die Tennistrainer versuchen ihr Möglichstes auch den Kindern die Platzpflege näher zu bringen. Hier sind wir aber alle gefragt, damit wir unseren Nachwuchs frühzeitig hieran gewöhnen. Davon profitiert der ganze Verein!

Bei Fragen zur Platzpflege oder warum eigentlich wie was gemacht wird, kommt bitte einfach auf uns zu. Wir finden es wichtig, dass jeder sich ein bisschen mit dem Platz, auf dem wir uns alle bewegen, auskennt und sorgsam damit umgeht!

Außerdem bitten wir euch auch die Umkleiden und die Küche so zu verlassen, wie ihr sie vorgefunden habt. Dreckiges Geschirr muss bitte vorgespült in die Maschine eingeräumt werden, da diese es ansonsten nicht schafft, alle Reste zu entfernen. Solltet ihr nur wenig Geschirr benutzt haben, ist es vielleicht sinnvoller, dies im Anschluss mit der Hand zu spülen, als dass Geschirr länger in der Maschine eintrocknet bis wieder eine ganze voll ist.

Auch die Mannschaftsführer bitten wir das Ausräumen der Spülmaschine nach Spieltagen zu organisieren.

Wer sieht, dass er abends der Letzte auf der Anlage ist, schließt die Fenster, lässt Rolläden herunter und verriegelt alle Türen. Dies ist vor allem im Hinblick auf unerlaubtes Eindringen wichtig. Dies ist leider bereits vorgekommen!

Wenn wir alle bei der richtigen Platzpflege mithelfen, können wir es schaffen eine Generalsanierung der Plätze noch einige Jahre hinaus zu zögern. Das wird uns vorerst eine fünfstellige Summe sparen. Und das wäre doch eine Riesen-Leistung!

Und jetzt wünschen wir uns allen eine spannende und sportliche Saison!

Eure Abteilungsleitung